



進路だより②1

柏市立南部中

R7.1.27(月)発行

再掲 ネット出願マニュアル(志願変更の流れはp29~)

<https://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/shidou/nyuushi/koukou/r7/documents/r7shiganmanual.pdf>

志願変更の流れは千葉県教育委員会 HP にアップされています。

(進路だよりに上記 URL を記載しようとしたところ、うまくとばず申し訳ありません。ご家庭で確認してください。)

以下、志願変更の大まかな流れについて記載しました。重要なポイントは、**2月12日(水)に生徒自ら、志願変更前と志願変更後の高校に書類を直接持参して提出すること**です。詳しい流れは、上記のURLを参照してください。**日程がかなりつまっている**ので、志願変更の可能性がある生徒は、書類(公立受検計画変更願、志願変更願など)を前もって準備しておいてください(書類は担任から渡します)。直前で迷わないためにも、「志望する高校の倍率が〇〇倍以上だったら変更」といったように、具体的な目安を決めておきましょう。

～志願変更のおおまかな流れ～

2月5日(水)まで

志願変更の可能性がある生徒は、前もって「公立受検計画変更願」、「志願変更願」を渡します。

2月6日(木)夕方 倍率発表

志願変更先を確定させ、必要情報を web 出願で入力し、申込内容確認書を印刷してください。

2月7日(金)

「公立受検計画変更願」、「志願変更願」、「申込内容確認書」を中学校に提出してください。

→中学校で間違いがないかを確認をして承認処理。

2月12日(水)

①**変更前の高校に「志願変更願」、「受検票」を持参により提出し、「志願取消証明書」を受け取る。**

②**変更後の高校に「調査書」、「志願取消証明書(①で高校から受け取ったもの)」、「自己申告書等の書類(必要な生徒のみ)」を持参により提出し、「調査書等の受理証」、「検査に係る連絡事項」を受け取る。**

2月14日(金)正午まで

受理完了メールが志願者(家庭)に届きます。入学願書受理票を印刷し、中学校へ提出お願いします。

2月18日(火)、19日(水) 千葉県公立高校入学試験

～志願変更の注意事項～

・志願変更は2月12日(水)、13日(木)の2日間ありますが、不足の事態を考慮して、基本的に12日(水)に高校に行ってください。

・志願変更が全て終了したら、すみやかに中学校へ登校してください。

・ルールや持ち物については進路だより⑯を参考にしてください。

再掲(今週の進路予定)

1月27日(月)

①宛名票 提出〆切 ★長形3号封筒は学校で用意します。

入学検査料納付が完了したら、宛名票が印刷できます。長形3号封筒には調査書を封入します。28日(火)の帰りの会で、生徒が自分で宛名票を長形3号封筒に貼り付けを行います。

1月29日(水) 公立高校とりまとめ②

中学校職員で、調査書記載に間違いがないかを確認します。

1月31日(金) 中学校職員で出願書類を郵送

願書はネットで各家庭から出願を行っていますが、調査書やその他書類(自己申告書等)については、中学校が郵送します。郵便局で2月4日(火)に日付指定で郵送します。正式に出願が完了したら、2月7日(金)までに受理完了メールが志願者(家庭)に届きます。

進路連絡

- ・以前に提出していただいた申込内容確認書は、今後も書類確認等で使用するため中学校で保管します。
- ・自己申告書を提出する生徒は、学校で用意した長形40号封筒に入れて、調査書とともに高校へ郵送します。

以下、生徒のみなさんへ

多くの生徒が私立入試を終えました。今一度、注意点を確認してください。

①合格発表後の教室(学校)での言動に気を付けよう！

自分の進路が確定(私立単願等で合格が決まった生徒)しても、まだ公立入試を控えている生徒が数多くいます。今の時期は特に、普段なら気にならないような些細な一言が、仲間を傷つけてしまうかもしれません。周りの人たちの気持ちをよく考えて、マイナスな言動をしないように心がけましょう。

②SNS(LINE、インスタ、X、TikTok)などで結果を投稿しないように！

SNSなどは不特定多数の人が見ています。合格して嬉しい気持ちはわかりますが、投稿した結果、個人が特定されて思いがけないことに巻き込まれてしまう可能性があります。SNSに投稿しては絶対ダメです。

③今までお世話になった人たちに感謝の気持ちを！

受験をするにあたって、多くの人たちがみんなのことを支えてくれています(保護者、担任や学年の先生方、学年外の先生方、部活動の顧問、南部中ボランティアスタッフ、地域の方々など)。そういう方々に感謝の気持ちを持ち、合格の報告とともにお礼の一言が言える中学生であつたら素敵だなと思います！